
ПРОТОКОЛ №2 
  

Заседание городского методического объединения 

 учителей четвёртых классов от 28 ноября 2024г 

 

Место проведения     -      Школа № 2 

Председатель             -      Галимова Лилия Альферовна  

 

Повестка дня 

1. Участие в едином методическом дне «Лаборатория педагогического 

опыта: школа позитивных изменений»  

2. Представление педагогического опыта по теме: «Как вызвать интерес 

к чтению у учеников через внеклассную деятельность» (Сечко Е.А) 

3. Новые ВПР по литературному чтению и английскому языку. Анализ 

заданий 

4. Обсуждения проблемных заданий в ВПР.  

5. Обсудить результаты анализа предметных умений, выявить 

проблемные зоны, наметить пути корректировки, поделиться опытом. 

6. Приёмы, педагогические технологии направленные на повышение 

читательской грамотности. 

7. Подготовка к «Неделе науки», олимпиадам младших школьников. 

Проведение школьного этапа. 

Ход заседания: 

По 1 вопросу 

 

Выступала Кузьмина Анна Вадимовна с темой «Цифровые решения для 

реализации ФГОС ФООП» и Галимова Лилия Альферовна с темой 

«Мониторинг предметных умений в начальной школе как средство 

управления качеством образования в условиях реализации ФГОС НОО» 

 

По 2 вопросу 

Слушали Сечко Елену Александровну.  Елена Александровна поделилась 

опытом применения внеклассного чтения, как увлекательной формы для 

творческой, исследовательской и проектной работы  

По 3-4 вопросу. 

Форма - Круглый стол. 

 Коллеги проанализировав задания выявили те, которые вызывают 

затруднения у учеников.  

 

По 5 вопросу. 

 Форма - Круглый стол.   



За сентябрь был проведен общий, единый мониторинг у учеников по 

литературному чтению. Были выявлены дефициты в знаниевом компоненте 

учащихся.  В связи с этим педагоги поделились приёмами, которые помогают 

скорректировать их. А также используемыми цифровыми ресурсами, 

которые помогают педагогам и ученикам развить необходимые навыки 

(Учи.ру, Яндекс учебник) 

 

По 6 вопросу. 

 

Форма - Круглый стол.  Обсудили организацию и подготовку учеников к 

предстоящим городским олимпиадам. 

 

Решение: 

В ходе заседания было решено: 

- проработать на уроках разные педагогические приемы направленные на 

повышение качества читательской грамотности; 

- провести внутри школьный отборочный этап к городской олимпиаде. 

 

 

        Председатель МО   _____________  Галимова Л.А. 

 
 

 

 


